



Secciones



INSTITUTO NACIONAL DE LAS MUJERES

Publicidad

El País

Vicealcaldesa de Liberia denuncia vandalismo luego de marcha por las mujeres

Arianna Badilla interpuso denuncia por daños a propiedad pública y dijo haber sido insultada y amenazada por pequeño grupo que, por segundo año, dañó edificios

Escuchar

Regalar

Por Juan Fernando Lara S.

9 de marzo 2022, 12:08 p.m.

Otro año de vandalismo en marcha pacífica

▼

Playa Potrero, Costa Rica

Hotel Frente a la playa. Reserve ahora

Hotel Bahía del Sol

La vicealcaldesa de Liberia, Arianna Badilla Vargas, interpuso la noche del martes una denuncia ante el Ministerio Público contra un pequeño grupo de mujeres, quienes vandalizaron edificios en esa ciudad de Guanacaste durante una marcha pacífica en el marco del Día Internacional de la Mujer. Además, dijo, ella fue insultada y amenazada.

La funcionaria confirmó además, este miércoles, la detención de una manifestante de apellido Saborío Sánchez, de 21 años, y vecina de barrio La Victoria, quien fue capturada en video pintando el símbolo de Liberia en el parque de esa comunidad. Imágenes de la jornada difundidas en redes sociales muestran el momento en que la Fuerza Pública detuvo a la joven, mientras otras participantes la emprendieron a patadas contra la unidad policial.

Publicidad

Según Badilla, este miércoles también se presentaría ante el Organismo de Investigación Judicial (OIJ) a pedir que se indague el caso de otra mujer captada en tomas realizadas por el noticiero local ALÓ Noticias, cuando rayaba los muros del templo católico.

Esta, sin embargo, no es la primera vez que ocurren hechos de vandalismo luego de las actividades en el Día Internacional de la Mujer. La vicealcaldesa afirmó que también el año pasado un grupo de mujeres, el cual describió como agresivo y violento, dañó con pintura edificios en la ciudad.

En el 2021, afirmó, fue vandalizado el Museo de Guanacaste luego de una marcha que, como este año, había transcurrido con total normalidad.

LEA MÁS: [Diputado electo Eliécer Feinzaig bañado con pintura en marcha de Día de la Mujer](#)

“Toda la marcha fue pacífica. Cuando me alertan del vandalismo me trasladé al parque y vi los daños. Incluso, me topé a tres de las muchachas a quienes les pedí que podían manifestarse pero sin causar daños y también les reclamé por la pintura en el monumento. Ahí mismo empezaron a insultarme y a amenazarme a gritos. Me dijeron de todo y luego se fueron a rayar todo el muro de la iglesia Inmaculada y también las aceras”, declaró la funcionaria.

Publicidad



Badilla lamentó profundamente que la manifestación haya sido “manchada” por estas personas e incluso se declaró “dolida” como mujer y servidora pública por todo el giro al final de la jornada.

“Como mujer, laboralmente he tenido montones de confrontaciones con muchos hombres y he tenido problemas laborales y estoy de acuerdo con las manifestaciones, pero no estoy de acuerdo con el vandalismo o con dañar el patrimonio público o los insultos o hacer cosas indebidas. Afortunadamente intervino la Fuerza Pública. Ellas son muy agresivas y, por la forma en que me trataron, no tengo duda que podrían agredir a alguien”, concluyó.



Los muros de la Catedral de La Inmaculada Concepción en Liberia amanecieron pintados este miércoles gracias a un grupo de vecinos que cubrió los mensajes dejados en la víspera. Cortesía: ALÓ Noticias.

Su indignación también la compartieron liberianos quienes al ver los daños en el templo, buscaron brochas y tarros de pintura para restaurar sus paredes. Anne Argüello, excandidata a diputada por el Partido Accesibilidad sin Exclusión (PASE) fue parte del grupo que este martes pintó la iglesia para borrar los mensajes.

“Como mujer, me avergonzó que otra mujer hiciera actos como estos. Una iglesia pintada con mensajes inadecuados para esta comunidad y sus visitantes es algo que no podíamos dejar así” explicó Argüello quien se sumó a otros voluntarios y el sacerdote Efrén León Cerdas, cura párroco de esa comunidad. Todo el trabajo, agregó, lo terminaron poco después de la 1 a. m. de este miércoles.

Gustavo A. Wattson Gómez, vocero diocesano de la Diócesis de Tilarán-LiberiaSi bien, confirmó que, si bien un pequeño grupo de manifestantes dañó la verja perimetral del templo, paredes exteriores de la casa cural y bienes públicos de esa ciudad; un grupo de vecinos liderado por mujeres se organizó para restablecer el estado original de todas esas áreas.

“Ante ello, vehemente mente, exhortamos a todos nuestros feligreses, y comunidad en general, a estar vigilantes y respetar los auténticos derechos de las mujeres; utilizando los medios legítimos, pacíficos y de libre expresión que nuestro sistema democrático permite. Reiteramos que defendemos y promovemos la dignidad y la vida de todo ser humano, desde la

la Mujer realizada en la capital.

Los ofensores se encontraban en la plaza de la Democracia, donde Feinzaig se presentó, pero fue recibido con gritos de "clasista" al excandidato presidencial.

Videos publicados en redes sociales reflejan cómo varias personas enmascaradas lo expulsan de la manifestación, y mientras Feinzaig se retira, lo rocían con pintura en aerosol.



Parte de las personas que pintaron de madrugada los muros dañados por vandalismo en la Catedral de La Inmaculada Concepción en Liberia. Al frente con camisa blanca, aparece el padre Efrén León Cerdas quien participó en las labores. Cortesía: ALÓ Noticias.

Reciba el boletín: En Corrillos Políticos

Le explicamos los hechos políticos de la jornada y cómo inciden en la vida de los ciudadanos

xcastro@inamu.go.cr

[Suscríbeme](#)

Deseo recibir comunicaciones

Publicidad



Reciba noticias de Google News



Juan Fernando Lara S.

Periodista graduado en la Universidad de Costa Rica donde cursó Maestría Académica en Ciencias Políticas. Premio al Redactor del año de La Nación (2012) y segundo lugar del Concurso Prensa BCIE 2022. Escribe sobre cambio climático, energía, infraestructura, servicios públicos y telecomunicaciones.



LE RECOMENDAMOS

Manifestantes chavistas agrede a periodista y camarógrafo de 'NC Once'



Ciudad Gobierno: Jueza ordena medida cautelar sobre terreno de Liceo de Costa Rica

★ EXCLUSIVO PARA SUSCRIPTORES



Laura Chinchilla pide a diputados investigar decisión de sacar a PCD de aeropuertos y muelles

★ EXCLUSIVO PARA SUSCRIPTORES



En beneficio de la transparencia y para evitar distorsiones del debate público por medios informáticos o aprovechando el anonimato, la sección de comentarios está reservada para nuestros suscriptores para comentar sobre el contenido de los artículos, no sobre los autores. El

Publicidad

ÚLTIMAS NOTICIAS

Guanacasteca vs. Alajuelense en vivo: Conozca las alineaciones

Menos empleadores prevén aumentar contrataciones para último trimestre del año

Estudiantes que dejarían aulas este año llenarían Estadio Nacional, calcula diputado

¿Qué cayó en la lotería, chances y tiempos de la JPS?: martes 19 de setiembre

El Saprissa está de luto: dice adiós a una leyenda morada

Publicidad

© 2023 Todos los derechos reservados, cualquier uso requiere autorización expresa y
por escrito de Grupo Nación GN S.A.



Sobre nosotros

Sabores
Aplicaciones
Boletines
Versión Impresa

Negocios

Todo Busco
Parque Viva
Tarifario
Printea
Fussio

Términos y condiciones

Políticas de privacidad
Condiciones de uso
Estados financieros
Reglamentos

Servicio al cliente

Contáctenos
Centro de ayuda
Planes de suscripción



Miembro del Grupo de Diarios América (**GDA**)

